



学校教育目標『学・怒・夢 ~学び合い 思いあい 夢を育てる学校』

はなみずき



「家庭・地域・学校の連携」を大切にしている蓮田南中学校 令和7年2月1日 学校ブログはこの二次元コードから
本校ホームページ <http://hasunanchu.world.coocan.jp/> 令和6年度学校だより第10号

「努力・人との出会い」

校長 吉里 達哉

2月:如月(きさらぎ)となりました。2月2日は立春、3日は節分です。「節分」とは、季節を分けるという意味で、立春、立夏、立秋、立冬の前日を指します。中でも立春前日の節分は、立春が冬から春にかわる一年の始まりとされています。

その2月。「心がまえをしっかり持ち、始まりの月」です。4月からの新しい生活は実は2月から動き出しているのです。そのために①新年度のために今から始めるべき事は何か。②心がまえをしっかり意識しましょう。いい心がまえを持つ人は、ピンチの時に強いのです。

右の写真。みなさんご存知「イチロー」さん。野球選手として日本で9年間、アメリカ大リーグで19年間活躍され、今年1月16日に日本野球殿堂入り、22日には米野球殿堂入りを果たされました。これはアジア人で初めての選出、候補者になって1年目での殿堂入りは果たしたのです。イチローさんと親交が深い元マリナーズ監督のドン・ワカマツ氏は・・・

*彼ほど、野球に対して時間をかけ、献身的に取り組む人に私は会ったことがない。
*彼が今を築けたのは優れた能力以上に、技術向上に取り組み、技術を磨いたから。
日々の積み重ねと努力が実を結んだ。

イチロー(鈴木一朗)氏

私が新聞等を読み、心に残ったイチローさんのコメントをいくつか紹介します。(一部抜粋)

*挫折を知らない、負けを知らないメンタリティーはすごく弱いと思う。チャレンジして、その瞬間は負けるかもしれないけど、それを糧にしてがんばる。克服していくことで築き上げるものではないでしょうか。
*野球で得られる喜びは、ゲームそのものも、もちろんあるけれど、多くの人に出会えること。多くの人との出会いが自分をつくってくれた。それが何よりの財産であり、楽しいことと言える。人との出会いとあとは少しの運。努力することは当然として、この2つが大きく人生に影響するんだとあらためて感じている。

2月は新年度からの生活を思い浮かべ、今から始めることは何か。そしてその心がまえをしっかり意識する生活にする。「イチローさんだから・・・」ではなく、「イチローさんのように・・・」努力を積み重ね、人との出会いを大事にして自分を高めていきましょう。

♪ 今月の歌

まめまき

おにはそと
ふくはうち
ばらっ ばらっ
ばらっ ばらっ
まめのおと
おには こっそり
にげていく
おにはそと
ふくはうち
ばらっ ばらっ
ばらっ ばらっ
まめのおと
はやく おはいいり
ふくのかみ

えほん唱歌



【曲について】

○童謡『まめまき』が掲載された「えほん唱歌」(絵本唱歌)とは、昭和6年から8年にかけて音楽教育書出版協会から出版された児童・幼児向け唱歌集。春、夏、秋、冬の4冊が出版され、選曲には季節感が重視されている。『まめまき』は「冬」号に掲載された。

2月の行事予定

日	曜	主な行事予定
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会
4	火	専門委員会(3年生最後)
5	水	
6	木	2年生キャリアアップ講演会(ハストピア)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	
13	木	3年生期末テスト① ※1,2年生木①②③④給食あり 公立高校出願日
14	金	3年生期末テスト② ※1,2年生金①②⑤⑥給食あり
15	土	
16	日	
17	月	1,2年生実力テスト
18	火	
19	水	生徒会朝会(図書委員会)
20	木	
21	金	ふれあいデー
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	火①②⑤⑥給食あり
26	水	公立高校学力検査 ※3年給食なし1時間授業 1,2年生期末テスト①
27	木	公立高校実技・面接 ※3年給食なし3時間授業 1,2年生期末テスト②
28	金	表彰朝会

南中の風景・1月

【1月21～23日・1年生スキー教室】

今年度は新潟県・岩原スキー場にて2泊3日のスキー教室が行われました。3日間とも天候に恵まれ、とても広いゲレンデでインストラクターさんからスキーの多くの技能を学び、勇気を出して何度も挑戦することで、初心者でもリフトに乗車し長い距離を滑ることができるようになりました。頑張りました！

【1月29日・2年生東京班別校外学習 TOKYO WALK】

グループごとに見学地を決め、公共交通機関を活用し1日都内を観光する2年生の東京ウォークが行われました。好天に恵まれ、普段は学校でいくことの出来ない「平日の東京」の様子を体験できました。今回の見学地には来年度のSDGsの学習を踏まえた見学地を取り入れました。

【1月・剣道頑張っています】

本校では毎年体育の授業で剣道を行っています。一番寒い時期ではありますが、体育館で裸足になり、寒さを吹き飛ばす元気な声で竹刀を振っています。学年が上がるごとに技能もステップアップし、生徒自身も上達を実感しています。

【1月30日・市教研安全教育部会研究授業】

本市では先生方が各部会に分かれ授業研究を通して、それぞれの知識を深め指導に活かしています。今年度本校でも多くの研究授業が行われましたが、この日は2年生で安全教育の研究授業がありました。身近な地域の安全についての学習を通して、中学生として何が出来るか考えました。

【SNSの使い方を確認しましょう】

蓮田南中のケータイ・スマホ安全宣言

- 1条 やめよう！ながらスマホ
・勉強や家事中はスマホ・ケータイを使わない。
・スマホやケータイを長いながら、思い切り自転車に乗らない。
- 2条 守ろう！思いやりを働かせよう
・他人に迷惑のならないように、公共の場でのマナーを守る。
- 3条 守ろう！個人情報
・家庭内で利用料金を決め、長時間使わないようにする。(自宅は別々)
- 4条 知らない！個人情報
・SNSに個人が特定できる情報や写真を載せない。
- 5条 防ぼう！ネットトラブル
・本音がどうも分からないことや人の悪づくようなことは、書いておめたりしない。



蓮田南中学校生徒会

本校では生徒会が「ケータイ・スマホ安全宣言」を出し、生徒一人一人に自身の大切な持ち物であるスマホを正しく利用することを呼びかけています。SNSの利用の際は、個人情報を書き込むことで犯罪に巻き込まれたり、相手の心を傷つけたりすることがあります。発信する際は相手意識を持ち、自分も相手も傷つけない。また内容に不審な点があるときは、警察に速やかに相談しましょう。